
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0868/2023

Tequixquiac, Estado de México, 26 de agosto de 2023

**DETIENEN EFECTIVOS ESTATALES A POSIBLE IMPLICADO EN DELITOS
CONTRA LA SALUD, COHECHO Y PORTACIÓN DE ARMA DE FUEGO**

- *Diversas denuncias ciudadanas alertaron a los oficiales sobre la presencia de una persona que comercializaba estupefacientes.*
- *El sospechoso al parecer ofreció dinero en efectivo a los policías estatales para evitar su detención.*

Derivado de trabajos de inteligencia y en atención a diversas denuncias, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre por su posible participación en delitos contra la salud, cohecho y portación de arma de fuego.

Fuerzas del orden implementaron un Despliegue Operativo Estratégico, Visible y Eficaz luego de que tuvieron conocimiento que una persona a bordo de una motocicleta se dedicaba a las venta de estupefacientes en las inmediaciones de un plantel, ubicado en la colonia San Mateo, así como al robo de transeúntes.

Cuando policías estatales realizaban actividades pertinentes al operativo, sobre la calle Camino Antiguo a Huehuetoca, en la colonia antes mencionada observaron un automotor marca Italika, color rojo, modelo Vortex 250, sin matrícula de circulación, que cumplía con las características del reportado y en el cual viajaba un sujeto,

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

quien al notar el convoy de seguridad adoptó una actitud evasiva, por lo que aceleró su marcha.

De inmediato, los oficiales iniciaron una breve persecución. Metros adelante, el conductor de la unidad perdió el control de la misma y cayó, por lo que intentó huir a pie y al darle alcance, forcejeó con los efectivos de la SS quienes bajo el correcto y racional uso de la fuerza controlaron la situación.

Luego de practicarle una revisión le fue encontrada un arma de fuego, color plata, sin marca, calibre 22, con cachas de madera color café y un cargador abastecido con varios cartuchos, así como una bolsa de plástico con una sustancia sólida granulada similar a la droga conocida como cristal. A fin de evitar su aprehensión, al parecer ofreció dinero en efectivo.

Por estos hechos y después de dar lectura a los derechos que la ley confiere, el detenido junto con los indicios fue trasladado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Zumpango, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.